

Communiqué de presse

Travaux

Extension et modernisation de la recyclerie de Corte

En mai dernier, le SYVADEC a engagé un important chantier de rénovation de la recyclerie de Corte. Objectifs : doubler la capacité du site, en améliorer le fonctionnement et le service aux usagers.



D'importants travaux d'extension et de modernisation sont actuellement menés à la recyclerie de Corte, qui accueille les encombrants des habitants des Communautés de communes du Centre Corse et de Pasquale Paoli.

La capacité du site actuel va être doublée, passant de 1 500 m² à 3 000 m². Cela permettra à la fois de l'adapter à la fréquentation actuelle, de le rendre plus fonctionnel, mais aussi d'accueillir toutes les nouvelles filières de tri et un espace de gratuité. Sur le principe du troc, chacun pourra y apporter en libre-service les objets en bon état dont il n'a plus l'utilité et/ou en récupérer gratuitement dans les différents rayons.

À la clé : un service amélioré et toujours plus de recyclage.

> Un chantier de 10 mois pour améliorer le service aux usagers

Les travaux, qui ont débuté en mai, se poursuivront jusqu'à début 2025.

Ils consistent à réaliser notamment :

- un nouvel accès au site et une entrée dédiée pour les services de secours ;
- 1 500 m² de moellons paysagers réalisés avec la terre des terrassements du chantier en vue de favoriser l'intégration paysagère du site ;
- une extension de 1 500 m² ;
- une rénovation complète de la partie conservée ;
- un nouveau local pour les agents et l'accueil des usagers ;
- un local technique et un local pour abriter les déchets spéciaux (DDS) ;
- un espace de gratuité.



Le chantier n'entraîne pas de fermeture du site aux usagers.

Montant des travaux : 1,1 M€ HT

Financement : 30 % OEC, 30 % ADEME, 40 % SYVADEC

Contact presse :

Catherine Vernaz - Responsable communication - 06 25 44 86 11 - catherine.vernaz@syvadec.fr

Eva Buresi - Chargée de communication - 07 76 58 95 80 - eva.buresi@syvadec.fr

